

卒後臨床研修評価機構（JCEP）による認定を受けました

汐田総合病院は、2019年3月5日にNPO法人卒後臨床研修評価機構（JCEP）の卒後臨床研修評価を受審しました。

NPO法人卒後臨床研修評価機構（JCEP）とは、国民に対する医療の質の改善と向上をめざすため、臨床研修病院における研修プログラムの評価や人材育成等を行い、公益の増進に寄与することを目的として設立された団体です。

今回は新規の受審でしたが、サーベイヤーより「研修医の数は多くはないが、手塩にかけて個性を見ながら育てようとする姿勢を感じた」「病院全体で研修医を育てようとする優れた取り組みがある」「医療安全についても積極的にモチベーションが高く、感銘を受けた」とお褒めの言葉を頂きました。

最終評価でも「地域密着型の医療機関として地域医療に貢献しています」「指導医のみならずコメディカルスタッフも熱心に指導する体制にあり、地域住民も研修医を暖かくサポートしています」との積極的な評価を頂きました。

今後も課題を一つ一つ改善し、研修医を始め、地域の方からも信頼していただける臨床研修病院を目指していきたいと思えます。

※認定証には2年間と記されていますが、2年毎の書類提出でさらに計4年の認定となります。

